



Dimensioni: 35x75x36 cm
Peso netto: 20 kg
Pressione di utilizzo: 6 bar/87 psi
Coppia di serraggio: 1,2 Nm - 10 Nm


Dimension: 35x75x36 cm
 Poids net: 20 kg
 Pression d'utilisation: 6 bar/87 psi
 Serrage au couple: 1,2 Nm - 10 Nm

Dimensions: 35x75x36 cm
 Net weight: 20 kg
 Operating pressure: 6 bar/87 psi
 Tightening torque: 1,2 Nm - 10 Nm



 **Con l'avvitatore semiautomatico da banco AV11 è possibile chiudere flaconi metallici, in plastica o in vetro con tappo a vite. Si tratta di un apparato costituito da una struttura portante regolabile in altezza su cui è posto un avvitatore pneumatico bosh a coppia variabile da 1,2 Nm a 10 Nm 380 giri al minuto a vuoto, opportunamente regolato. La possibilità di regolare la forza di chiusura e l'adattabilità ai diversi tipi di chiusure rendono il tutto particolarmente pratico, versatile e di semplice utilizzo. L'assenza di parti elettriche rendono AV11 particolarmente sicuro in qualsiasi ambiente.**

 **Le système semi-automatique de serrage d'accessoires AV11 visse les bouchons à vis sur tout flacon en verre ou en plastique. Le corps principal est réglable en hauteur et est équipé d'une tête de vissage pneumatique Bosch, capable de visser les bouchons avec un couple variable de 1,2 Nm à 10 Nm - 380 tours par minute à blanc. Le couple de serrage de cette machine est réglable pour se conformer aux différents types de bouchon. Cela rend l'AV11 pratique, polyvalente et simple d'utilisation. L'absence de pièces électriques permet une utilisation sûre de l'AV11 dans n'importe quel environnement.**

 **Semi automatic screw tightening device AV11 screws down any glass or plastic bottle with screw tops. The main body is adjustable in height and it is fitted with a Bosh pneumatic screwdriver with torque from 1,2 Nm to 10 Nm - 380 rpm (round per minute). This machine is able to be adjusted in the tightening power and it is fitting to various types of tops, that's why AV11 is handy, versatile and of simple use. The absence of electrical parts makes the use of AV11 safe in any environment.**